

つやま西幼稚園ニュース

2023. 4月

新年度が始まり、3週間が経ちました。4月は、新入園児を迎え、継続児は1つ大きくなり、気持ち新たに、幼稚園生活がスタートしました。今年度も、子ども達にいろいろな経験ができるように遊びや生活を進めていきたいと思ひます。

また、保護者の皆様、地域の皆様に支えていただきながら、楽しい！行きたい！と思える幼稚園づくりに努めていきます。今年度も保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。

つやま西幼稚園の教育

- 《教育目標》 心豊かでたくましい子どもを育てる。
- 《めざす子ども像》
- ・健康で明るい子ども・・・＜努力・根気・体力・命・意欲＞
 - ・友達と仲良く遊ぶ子ども・・・＜協調性・柔軟性＞
 - ・自分で考え行動する子ども・・・＜調整力・感性・創造性・思考力・判断力＞
- 《教育指導の重点》
- 主体的に遊び、友達と関わることを楽しむ子どもを育てる。
 - 3歳児：安心して自分らしさを表現し、やりたい遊びを見つけて遊ぶ子どもを育てる。
 - 4歳児：興味や関心を広げ、友達と思いを出し合いながら、遊びや生活を楽しむ子どもを育てる。
 - 5歳児：互いのよさを認め合いながら、進んで遊びや生活の取り組む子どもを育てる。

幼稚園では、生きる力の基礎を育むため、「知識及び技能の基礎」「思考力、判断力、表現力等の基礎」「学びに向かう力、人間性等」を一体的に育むよう努めています。

子ども達は、「遊び」を通して小学校以降の学習や生活につながる「学びの芽」を育てていきます。発達段階に応じて「学びの芽」が育まれ、遊びや生活の中には、いろいろな視点からの学びが含まれています。

健康な心と体 自立心 協同性 道徳性・規範意識の芽生え 社会生活との関わり
 思考力の芽生え 自然との関わり・生命尊重 数量や図形・標識や文字などへの関心・感覚
 言葉による伝え合い 豊かな感性と表現

4月7日（金）進級式

【年長5歳児すみれ組17名】



みんな1つ大きい組になりました。幼稚園でお友達と先生と一緒に元気に遊ぼうね。

【年中4歳児ひまわり組19名】



4月12日（水）入園式



新入園児 13名
 【年中4歳児ひまわり組：1名】
 【年少3歳児さくら組：12名】
 新入園児も保護者の方もみんな笑顔で入園式に参加できました。

園庭での遊び



【ままごと遊び】・年長さんをお手本に、年少さんもお料理作りを楽しんでいます。ちびっこお母さん、お父さんがいっぱいです。

遊んだ後は、きれいに片付けます。年長さんと年中さんが、慣れた手つきで、後片付けをしています。



【ブランコ遊び】・先生と遊び方の確認をしたり、どうやったら楽しく遊べるかをみんなで話し合っ、安全に遊びます。



4月21日（金）避難訓練（火災）



年長・年中組は、先生と一緒に避難しました。年少さんは、その様子を見ました。

室内での遊び

それぞれのクラスで遊んだり、ふじ組（製作の部屋）やゆり組でも遊びます。



【年少3歳児さくら組】
 降園前に、「どんどこもんちゃん」の絵本の読み聞かせを楽しんでいます。



【年中4歳児ひまわり組】
 友達と一緒に積み木を組み合わせて、「ねれる車」（キャンピングカーかな）を作って遊んでいます。



【年長5歳児すみれ組】
 なかよし会で、新入園児や新職員へ、歓迎の冠を作ってプレゼントしました。